

Einführung zur Umfrage über Mentoring im medizinischen Bereich

Liebe Ärztinnen, Ärzte und Medizinstudierende,

Mentoring wird als ein entscheidender Bestandteil in der Ausbildung anerkannt und trägt auch zur persönlichen Entwicklung von medizinischen Fachkräften bei. Es bietet die Möglichkeit, von einer erfahrenen Kollegin oder einem erfahrenen Kollegen zu lernen, klinische Fähigkeiten zu verbessern und persönliche sowie berufliche Ziele zu erreichen. Trotz der gut dokumentierten Vorteile von Mentoring-Programmen scheinen die aktuellen Angebote im medizinischen Bereich begrenzt zu sein.

Um diese Lücke zu schließen, planen wir die Entwicklung einer innovativen App, die darauf abzielt, Mentoring-Programme in der medizinischen Gemeinschaft zu etablieren und zu fördern. Um sicherzustellen, dass unsere App den Bedürfnissen und Erwartungen von Ärztinnen, Ärzten und Medizinstudierenden entspricht, bitten wir Sie, an dieser Umfrage teilzunehmen. Die Umfrage ist relativ kurz und das Beantworten der Fragen wird etwa 5-10 Minuten in Anspruch nehmen. Die Ergebnisse der Umfrage fließen in meine medizinische Doktorarbeit ein. Die Umfrage finden Sie unter folgendem Link: <https://redcap.link/2t1m601n>

Wir laden Sie ein, Ihre Erfahrungen und Meinungen zum Thema Mentoring im medizinischen Bereich zu teilen. Ihr Feedback wird entscheidend dazu beitragen, ein effektives und auf die Bedürfnisse abgestimmtes Mentoring-System zu schaffen, das die medizinische Gemeinschaft unterstützt und bereichert.

Für weitere Kommentare und Fragen laden wir Sie ein, uns per E-Mail unter mentorshipsurveych@gmail.com zu kontaktieren.

Vielen Dank im Voraus für Ihre Zeit und Teilnahme!

Mit freundlichen Grüßen,

Jan-Friso Beck

Betreuung: Dr. med. J. A. Holtmann & PD Dr. med. S. Haeckel, Universitätsspital Bern

Introduction to the Survey on Mentoring in the Medical Field

Dear Doctors and Medical Students,

Mentoring is recognized as a critical component in the training and also helps personal development of medical professionals. It provides an opportunity to learn from an experienced colleague, enhance clinical skills, and achieve personal and professional goals. Despite the well-documented benefits of mentoring programs, current offerings in the medical field appear to be limited.

To address this gap, we are planning to develop an innovative app aimed at establishing and promoting mentoring programs within the medical community. To ensure that our app meets the needs and expectations of doctors and medical students, we are seeking your valuable input through this survey. The survey is relatively short and answering the questions will take you 5-10 minutes. The results of the survey will be incorporated into my medical doctoral thesis. You can find the survey at the following link: <https://redcap.link/2t1m601n>

We invite you to share your experiences and opinions on mentoring in the medical field. Your feedback will be crucial in helping us create an effective and responsive mentoring system that supports and enriches the medical community.

For further comments and questions we invite you to send your input via mail at mentorshipsurveych@gmail.com

Thank you in advance for your time and participation!

Kind regards,

Jan-Friso Beck

Supervision: Dr. med. J. A. Holtmann & PD Dr. med. S. Haeckel, University Hospital Bern